

## Reconocen a Consejeras y Consejeros Electorales Municipales

Por la excelente labor desempeñada al frente de las 51 Comisiones Municipales Electorales del Estado en el proceso electoral 2014-2015, la Comisión Estatal Electoral reconoció a los 204 ciudadanos integrantes de estos órganos, en una ceremonia realizada en un hotel de la localidad, el 3 de octubre.

En el presídium del evento participaron el Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza; las Consejeras Miriam Hinojosa, Sara Lozano, Claudia Patricia de la Garza, y Sofía Velasco; los Consejeros Javier Garza y Gilberto Pablo De Hoyos; así como el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García.

El Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza, destacó la labor de estos ciudadanos, a quienes definió como “guardianes de la democracia”, al coadyuvar con el organismo electoral en la preparación, desarrollo y vigilancia de las elecciones; las cuales, aseguró, son la manifestación más importante de la ciudadanía.

“Para nosotros es imprescindible contar con guardianes de la democracia en todos y cada uno de los municipios, no podríamos llevar a buen puerto las elecciones; los resultados están a la vista y fue una labor importantísima”, externó.

Gilberto Pablo De Hoyos, Consejero Electoral y Presidente de la Comisión Especial de Organización y Estadística Electoral, reconoció el esfuerzo de quienes se desempeñaron en los cargos de Presidente, Secretario, Vocal y Suplente Común; para poder llevar a cabo un proceso apegado a los principios rectores, reforzando así la confianza en el sistema político del Estado.

"Sabemos que han hecho un extraordinario trabajo en su municipio, y hoy así lo reconocemos; donde han realizado un proceso electoral justo, equilibrado y participativo", indicó.

La Consejera Electoral, Claudia De la Garza, acentuó la integración plural de las Comisiones Municipales, notoria en género, en personas que colaboraron en procesos electorales anteriores, así como en ciudadanos que participaron por primera vez en una jornada electoral, lo que dio como resultado una valiosa conjunción de experiencias, complementada con ideas nuevas y frescas.

"No me queda más que agradecerles; que se sientan orgullosos de su trabajo, e invitarlos a que sigan en este camino de tener experiencias y contactos con el proceso electoral. Muchísimas gracias", concluyó.

A nombre de las Consejeras y los Consejeros Electorales Municipales, Silvia Reyes, Presidenta de la CME de Lampazos de Naranjo; y Alfonso Alderete, Presidente de la CME de Santa Catarina; relataron sus experiencias.

"Las cosas se hicieron bien, con transparencia e igualdad; debo decir que el proceso electoral se llevó, ante todo, con cordura y respeto; la experiencia es invaluable", expresó Reyes.

"A título personal, me siento orgulloso de pertenecer a esta gran familia, sabemos que somos parte de una gran familia", señaló Alderete.

Entre las funciones principales de estas Comisiones, que finalizan sus actividades el próximo 31 de Octubre, está el cómputo y la declaración de validez de la elección en su ayuntamiento, así como la entrega de las constancias de mayoría a los ganadores.